



Merry Christmas



平成25年12月号 タイトル 題字1年 岩谷由菜・三隅袈蓮

2年生修学旅行で沖縄へ 11月25日(日)～27日(火)



2年生13名が2泊3日で沖縄へ行きました。那覇空港は快晴、むしろ暑いくらいで、さすが沖縄という感じがしました。

一日目は、ひめゆりの塔で若くして亡くなった同世代の少女を想い、平和記念公園・平和の礎を見学。ヌヌマチ壕では足場の悪い自然洞穴の中、ボランティアガイドの太田さんより戦時

中繰り広げられたであろう惨劇についてお聞きしたり、真っ暗闇の貴重な体験しました。アメリカンビレッジで自由夕食、初日を終了し、かりゆしビーチリゾートホテルへ。早朝出発だったため、みんなも疲れたのか早い目に休みました。



二日目は、あいにくの雨の中、琉球最古にして最大の聖地、大石林山へ。2億年前の石灰岩層が隆起し長い歳月をかけて浸食された四連の岩山。亜熱帯の木々が密生するヤンバルの森、巨大なカジュマルやソテツの群落など迫力満点。奇岩や巨石をいろいろな形に見立て、琉球神話の杜が広がっていました。美ら海水族館でジンベエザメやマンタの巨大さに感嘆し、餌付けのシーンの迫力には釘付けになりました。森のガラス館では、ガラス職人さんの精巧で手早い技術に大変驚かされました。

三日目は強風の万座毛海岸、嘉手納・道の駅展望台より米軍基地を見学、沖縄の基地問題を目の当たりにし、首里城では中国と日本のはざままで翻弄された琉球王国の歴史を学びました。国際通りはグループで散策し、お土産をたくさん買いました。楽しい時間は夢のように過ぎ、空港で運転手・ガイドさんと別れを惜しみながら飛行機に搭乗。みんな整然と行動できたので乗り換えの時間には余裕もでき、予定通りの21時半清水に到着しました。

税の作文表彰・人権標語入賞 12月14日(金)

湯浅税務署に毎年提出する税の作文。二年生の中野巧視さんの書いた『税について』が有田地方租税教育推進協議会優秀賞に認められ、表彰されました。「昨年9月、台風による被害で私たちの通学路が寸断され、大変な目に遭いました。その時、道路の復旧に税金が有効に使われている事を実感しました。」又、町主催の人権標語に応募し、一般の部で同じく中野巧視さんが最優秀賞を受賞しました。



ミュージカル鑑賞

12月19日(水)

「ライオンキング」を全校生徒で鑑賞しました。(大阪四季劇場)

プロの舞台装置、俳優さんの演技力、歌唱力、ユーモアのある演出、次から次に飛び出す演技を生徒たちは言葉もなく見入っていました。本物の舞台を体感し、生きる希望・勇気・元気をいっぱいいただきました。(画像劇団四季提供)

人権映画・ゲーム大会

12月20日(木)

生徒会行事として、全校で人権映画を鑑賞した後、女子が作ったちゃんこ鍋・寄せ鍋・キムチ鍋をおなかいっぱい食べました。午後からは体育館で趣向を凝らしたゲームをして盛り上がりました。たき火で作った焼き芋も美味しく焼き上がりしました。



1月の行事予定

1/7	3学期始業式	1/15	2年総学発表	1/17	学校評議員会
1/18	英語検定	1/23～25	3年学年末考査	1/24	校歌指導

